

野蒜復興新聞

旧野蒜駅 地域交流施設



ファミリーマート5月下旬

昨年から東松島市では、被災したJR仙石線旧野蒜駅及び旧奥松島観光情報センター（N-まっぷ）を改修し地域交流施設として再利用するため、公募型プロポーザル方式によって改修業務の民間事業者を決定し、施設改修を行っている。

そしてこのたび、改修された施設の中にコンビニエンスストアのファミリーマートが出店することが決定した。

今回の施設改修は、主に交流、物販機能を持たせた施設として現在整備を行っており、6月末までに整備を終える予定となっている。また、ファミリーマートについては施設の整備終了に先駆け、5月末頃のオープン予定となっている。

野蒜地域には被災後、商業施設が少なく不便をきたしていたところではあったが、住民の意向が汲み取られた形だ。

高台移転部会 2014年度総会準備中



野蒜地区復興協議会の今後のスケジュールとしては、5月1日に高台移転部会を開催し、引き続きまちづくりルール（案）について、2014年度における新体制について、そして2014年度総会開催について協議していく。そして5月末周辺で一度対象者の皆さんへ案内状を送付し、2014年度総会を開催。2013年度の活動報告、2014年度の活動計画について、ご報告できるように準備している。

